

Der NFV Kreis Diepholz trauert um Heinz Logemann

Mit großer Betroffenheit erfuhren wir vom Tod unseres Sportkameraden und Ehrenmitglieds

Heinz Logemann

Der Verstorbene war seit über 50 Jahren (seit 1968) in verschiedenen Funktionen für den Fußball im NFV-Kreis Diepholz tätig.

Mit diesen Tätigkeiten erwarb sich Heinz Logemann große Verdienste und Anerkennung, die u.a. mit der DFB-Verdienstnadel, der NFV-Verdienstnadel in Silber und der Goldenen Ehrennadel des NFV Kreises Diepholz gewürdigt wurden.

Wir trauern um einen Menschen, der mit den Sportlern und Sportvereinen im Landkreis Diepholz eng verbunden war und sind dankbar für eine lange und gute Zusammenarbeit. Seine freundschaftliche, korrekte Art wurde von Allen geschätzt. Heinz Logemann hat sich für den Sport im Landkreis Diepholz mehr als verdient gemacht. Der NFV Kreis Diepholz und Alle, die mit Heinz verbunden waren, werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Gedanken und Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.



Niedersächsischer Fußballverband e.V.

Kreis Diepholz

Andreas Henze

Kreisvorsitzender